

## Forkopimda Jember Ikuti Upacara Kebesaran HUT TNI Ke 76 Secara Virtual Dengan Inspektur Upacara Presiden RI

Siswandi - [JATIM.REDAKSISATU.CO.ID](http://JATIM.REDAKSISATU.CO.ID)

Oct 5, 2021 - 15:12



JEMBER – Bertempat di Hall Prajamukti bagian luar Pemerintah Kabupaten Jember, pada Selasa 05/10/2021 Pukul 08.00 Wib dilaksanakan Upacara Kebesaran Hari Ulang Tahun (HUT) Ke 76 Tentara Nasional Indonesia (TNI) secara virtual, yang diikuti oleh seluruh Komandan TNI di Kabupaten Jember dan dipimpin oleh Bupati Jember.

Dengan menghadap layar videotrone yang menayangkan secara langsung jalannya upacara yang dilaksanakan di halaman Istana Negara Jakarta, Forkopimda Jember serta seluruh Komandan Satuan TNI mengikutinya dengan khidmat.

Tam[ak hadir dan mengikuti Upacara tersebut diantaranya Bupati Jember Hendy Siswanto, Wakil Bupati MB Firjaun Barlamam, Danbrigif Raider 9/K Kolonel Inf Didik Efendi, Dandim 0824/Jember Letkol Inf La Ode Muhammad Nurdin, Dan Secaba Rindam V/Brw Letkol Inf Masarum Djati Laksono, Karumkit TK III Letkol Ckm dr. Mahyudi, serta Komandan Satuan TNI serta Ketua Organisasi Keluarga Besar TNI.

Dalam upacara yang dipimpin langsung oleh Presiden RI Ir. Joko Widodo, dalam sambutannya sangat memberikan apresiasi atas peran TNI selama ini dalam menghadapi pandemi covid 19, yang membantu dalam pendisiplinan masyarakat, untuk selalu mematuhi protokol kesehatan, hingga ikut serta dalam menegakkan peraturan daerah dalam pembatasan sosial dengan menerapkan Pemberlakuan Pembatasan Kegiatan Sosial Masyarakat (PPKM).

Kita berhasil menekan laju perkembangan covid 19 ini, merupakan sebagian karena peran aktif TNI dari membantu pendisiplinan masyarakat hingga penegakan PPKM serta menjalankan operasi kemanusiaan dalam upaya memutus penyebaran virus covid 19. Tegas Presiden RI.

Senada dengan apa yang disampaikan Presiden RI, Bupati Jember Hendi Siswanto dalam wawancaranya dengan awak media juga menyampaikan ucapan terima kasih kepada seluruh Prajurit TNI yang telah bekerjasama dengan seluruh stakeholder dalam penanganan pandemi covid 19 ini.

Menurut Bupati Jember, peringatan HUT TNI ke 76 ini merupakan hari kebahagiaan dan kebangkitan bagi semua dimasa bayang-bayang Pandemi covid 19, yang mengharuskan semua pihak tidak boleh abai atau lengah sedikitpun.

Kami atas nama Pemerintah Kabupaten Jember dan masyarakat mengucapkan Dirgahayu ke 76 TNI, dengan bersatunya TNI –Polri dan masyarakat yang kita rasakan, pasti kita akan segera keluar dari pandemi covid 19 ini. Pungkas Bupati Jember.

Usai upacara, kegiatan dilanjutkan dengan tasyakuran HUT TNI ke 76 yang dilaksanakan di Hall Praja Mukti bagian dalam, pemotongan tumpeng yang pertama oleh Danbrigif Raider 9/K Kolonel Inf Didik Efendi, diberikan kepada Bupati Jember Hendy Siswanto, sedangkan pemotongan tumpeng selanjutnya oleh Dandim 0824/Jember diberikan kepada Ketua LVRI Mayor Purn. Soenyoto. (Siswandi)